



PRÉSENCE AU SOMMET DU CSBA

La semaine dernière, notre directrice générale, madame Isabelle Girard, a eu le privilège de participer au Sommet des directions générales de l'Association canadienne des commissions et conseils scolaires (CSBA), qui s'est tenu à Toronto dans les bureaux de nos collègues de l'OPSBA.

Ces discussions stratégiques et ces moments de collaboration ont permis de partager les meilleures pratiques et de faire rayonner le travail remarquable des conseillères et conseillers scolaires, partout au pays!

FÉLICITATIONS AU CEPEO!

Le 26 août dernier, le CEPEO soulignait l'ouverture officielle de la toute nouvelle **École élémentaire publique Des Visionnaires** à Ottawa! Bravo pour cette 45e école du CEPEO!

Sur la photo, nous trouvons la conseillère scolaire et présidente du CEPEO, madame Samia Ouled Ali, le directeur de l'éducation Christian-Charle Bouchard, la surintendante Josée Dutrisac, la direction Najoua Ben Zaied ainsi que des membres de la communauté scolaire pour cette rentrée toute spéciale!



Photos extraites de la page
Facebook du CEPEO.



LETTRE DU MINISTRE DE L'ÉDUCATION RENTÉE 2025

Lisez le message préparé pour les familles, élèves et membres du personnel des écoles et des conseils scolaires.

[Lettre 2025](#)